



BOUCHES DU RHONE

Une assemblée générale a réuni ce 27 septembre plus de 150 personnes dans les jardins de Borde-Liandier sous les fenêtres de Mme Reisman (DRFiP).

Les participants ont unanimement reconnu l'importance des mobilisations des 7 et 23 septembre.

Aux abois, un gouvernement sur le départ, fragilisé par le mouvement de contestation et ses propres turpitudes, tente désespérément d'afficher une posture rigoriste et sans état d'âme.

De la même manière, quelques heures avant de revenir sur le CPE, de céder en 1995 et en 2000, les gouvernements de l'époque martelaient de la même façon qu'ils ne bougeraient pas.

Les citoyens qui soutiennent massivement le mouvement ont conscience aujourd'hui qu'il est possible d'obtenir le retrait de la réforme et d'imposer un autre financement des retraites.

Pour les fonctionnaires, le blocage des salaires associé à l'augmentation de la cotisation « retraite » prévu dans le projet du gouvernement va accentuer encore la perte de pouvoir d'achat de nos traitements.

Les restructurations en cours à la DGFIP (SIP, fermetures de postes comptables,...) vont dégrader nos conditions de travail.

Après un débat sur les modalités de la poursuite de l'action, l'AG a voté :

- **LE PRINCIPE DE LA GREVE RECONDUCTIBLE**
- **L'APPEL A LA MANIFESTATION DE SAMEDI 2 OCTOBRE**
- **L'APPEL A DES ASSEMBLEES GENERALES SUR TOUT LE DEPARTEMENT**
- **L'APPEL A LA GREVE RECONDUCTIBLE PROPOSE AUX AG A PARTIR DU 4 OCTOBRE**

CETTE SEMAINE LES MILITANTS SERONT PRESENTS DANS LES SERVICES POUR PREPARER LES ACTIONS A MENER

TOUTES ET TOUS SOYONS NOMBREUX en MANIFESTATION DANS LA RUE LE SAMEDI 2 OCTOBRE